



## ✔ Willy y Olga Luz, entre las posibles cartas del Frente por Chiapas



Resuelta la candidatura de Morena al gobierno de Chiapas, el Frente Amplio por México se alista para definir su posición de fuerza en la carrera por la entidad. Allí, son los nombres Willy Ochoa Gallegos y Olga Luz Espinosa Morales quienes parecen tener mayores posibilidades de representar esa alianza partidista.

En Chiapas será el Partido de la Revolución Democrática (PRD) quien decida la candidatura a gobernador. Esto correspondía a la distribución de entidades por partido, y eso también juega un papel importante en las definiciones actuales.

Willy Ochoa Gallegos es actualmente quien tiene mayor voluntad a su favor dentro de la alianza. Tiene de su lado el apoyo de su partido, el Revolucionario Institucional, pero, sobre todo, las mayores simpatías dentro de la dirigencia panista nacional y local, que previamente había impulsado su candidatura a la presidencia municipal de Tuxtla Gutiérrez.

[Willy y Olga Luz, entre las posibles cartas del Frente por Chiapas \(eseuro.com\)](https://eseuro.com)